
  DJJM 2024 in Dingolfing    
An diesem Wochenende war es wieder so weit, die schönste Veranstaltung in unserem Verein fand 
unter besten Bedingungen statt. 
 

Veranstaltungsgelände top      

Organisation top      

Wetter top      

Stimmung top      
 
Auch unsere Mannschaft präsentierte sich mit tollen Leistungen: 
 
IGP: 

Alina, Noemi, Dina und Max haben ihr Prüfungsziel erreicht     . Wir sahen sehr harmonische und 
freudige Vorführungen.  

Dina schaffte es sogar auf die Treppe mit dem sensationellem 3.Platz      (IGP1). Noemi erreichte den 
4. Platz (IGP3). 
Noel legte mit einer hervorragenden Fährte (94P.) und einer brillanten Unterordnung (96 P.) vor. 
Leider war die Motivation von Henna im Schutzdienst zu hoch, sodass leider eine Disqualifikation 
erfolgte. 

@Noel: Krone richten       und weiter, ihr seid ein tolles Team   . 
 
Agi: 
Dina ist  

     Deutsche Juniorensiegerin in A2       
Dina und Bärbel rockten die Parcoure, absolvierten alle vier Läufe mit gerade mal einem Fehler und 

ließen die Konkurrenz hinter sich. Mega Leistung      . 
 
Zucht: 
Auch im Schaubereich präsentierte unsere Jugend wie immer professionell die Hunde.  
Celine, Max und Niki zeigten ihr Können. 

Max erzielte unteranderem in der GHKL H V4 und Niki in der GHKL R V3      . 
 
Ein weiteres Highlight war die Ehrung des TopTen-Wettbewerbs 2023 am Festabend in der Eishalle. 

Stolz bejubelten wir unseren Niki, der Platz 1       im Bereich Zucht erreicht hat.  

Ich denke auch in diesem Jahr wird er wieder um den Sieg mitmischen. Mach weiter so     . 
 

Allen Teilnehmern noch mal meinen allerherzlichsten Glückwunsch                                        . 
Ich bin stolz auf Euch!!! 
 

Vielen Dank auch an die zahlreichen Schlachtenbummler, die die weite Reise                          ins tiefste 
Bayern auf sich genommen haben, um unsere Jugend anzufeuern. 
 
Mein Dank gilt auch dem FVJ Nordrheinland, der Landesgruppe Nordrheinland und der Firma Bende, 
die unsere Mannschaft an diesem Wochenende sehr unterstützt haben. 
 

Ich freue mich auf nächstes Jahr, es ist und bleibt ein Event der Superlative   . 
 
Eure Carmen 


